
      中学生のボランティア 
 
・毎年、夏休み中に中学生がボランティアとして、数名幼
児学園にお手伝いに来てくれます。卒園生が希望してく
れることも多く、私たち職員も当時の小さい頃を思い出
し、懐かしく、また心も体も大きく成長したことを感じうれ
しく思っています。ボランティア後に、手紙を下さり、その
手紙に感動しましたので、抜粋して載させて頂きます。 
「…ボランティアさせていただきありがとうございました。
いかに幼児学園での人間関係や話す力、先生方が園
児に厳しくする時の相手を思う気持ち。そしてその園児
が人から教わったことを人に教えられるようにする考え、
このボランティアで理屈がいかに人との関係の中で不
要なものかと考えることが多々ありました。自分のやりた
いことを見つける。それには、あらゆる人の話を聞き、体
験して、自分の中で新たな興味の種が生まれることによ
って発見できる。私は、自分自身のやりたいこと、個性を
見つけることができました…」と言う内容です。幼児教育
が実体験を通して人とのかかわりを学んでいる事にボ
ランティアを通して感じてくれてとてもうれしかったです。 
１１月２９日に中学生３人が職場体験に来ます。卒園生
が園に来て子供たちや先生たちに触れたくさんのことを
感じ学んでいって欲しいと思います。 
 
 
 
              
 

１０月も後半となり朝夕の冷たい風、すんだ青空に秋の深まりを感じ

ています。先日、箱根巡りに行ってきました。大平台から登山電車に乗

り、ケーブルカー、ロープウェイを使って大湧谷に向かいました。大湧谷

につくと、硫黄のにおいに「へんなにおいする！」「たまごかな」「じごくだ

にってすごいね。」「かざんってしってる。」など感じたこと、思ったこと、知

ってることを話す姿がありました。 

大湧谷で小休止をしたあと、ロープウェイで下り、４，５歳児は、姥子で降

り、桃源台まで徒歩で、３歳児は、ロープウェイで向かいました。お昼は、

お花の広場で美味しいお弁当を頂きました。食後は、秋の自然とたくさ

ん触れて路線バスに乗って帰ってきました。箱根の半周を周り、改めて観

光客が多いこと（中でも外国人が多いこと）と、箱根の自然のすばらしさ

を空の上から、山の上から野原の中で感じられました。今度は家族と一

緒にでかけ箱根の自然を満喫できるといいですね。 
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スポーツフェスティバル「げんき わくわく えがおで チャレンジ」     10/10               

今年のスポーツフェスティバルは、年長児が考えた「げんき わくわく えがおでチャレンジ」をテーマに親子で楽しみました。           

第１部は、３歳児もも組でした。もも組は、好きなキャラクター（プリンセス、アイヤンマン等）の手作り衣装に変身して走る競技

やマイクパフォーマンスで、自分の名前を言ってからゴールまで一人ずつ走るなど３歳児らしいかわいさと一生懸命さが表れ

るれる競技が盛りだくさんでした。保護者と一緒に綱引きや玉入れも楽しみました。親子でずっと過ごせたのが嬉しくて、終始

笑顔の温かい会となりました。第２部は４，５歳児ゆり、さくら組でした。今年度は、４，５歳児一緒にやることで、４歳児が憧れる

気持ちや５歳児が思いやる気持ちがもてることをねらいとしました。また、保護者や地域の人の競技や未就園児競技をいれ、

休息や応援する時間も入れ盛りだくさんのプログラムで行いました。年長児は、園で遊んでいるときから「勝ちたい！」気持ち

が強く、リレーや綱引きも負けると悔しくて何回も取り組み、リレーの順番や綱引きの人数など子供たちが考えて進めてきまし

た。当日のリレーの順番も前日子供たちが相談して決めたものです。子供たちは、自分の事も友達のこともよくわかっていま

す。当日もいい勝負で同じくらいの速さで展開したリレーに応援にも熱が入りましたね。初めの園長挨拶で、「勝つことが大事

ではなく、勝つために一生懸命頑張る事、そしてみんなで力を合わせることが大切です」と話をしました。それは、子供たちが

日々遊んでいる姿から私が改めて感じたことでした。４歳児もそんな年長さんの姿に憧れ必死に頑張りついていく姿がありま

した。どのプログラムも笑顔とそして一生懸命取り組む姿に自信がみられ、一人一人がとても輝いて、思い出に残る素敵な会

となりました。当日は、お忙しい中参加をしていただき、ありがとうございました。当日はいつにも増して子ども達の張り切る姿、

笑顔があり、改めて、保護者の笑顔、応援が子供の意欲、自信につながることを感じた一日でした。保護者のアンケートにも

「親子の絆を深めることができた。」「親子参加型は、幼児の時にしかできないので続けて欲しい。」「やる気あふれる姿に成

長を感じました。」「ももさんだけの運動会とてもよかったです。」等と感想をいただきました。今年度は１年生に箱根の森小学

校と仙石原小学校にいるため、２校の運動会を見学させていただきました。プログラムの順番や内容も異なる両校の運動会を

みてコロナ禍明けの運動会の取組に変化が見られたように思います。次年度も子供たちと職員が、その年の子供に合わせた

素敵な会を作って行きたいと思います。お忙しい中、参加ありがとうございました。 
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